

Inaugura Evo Morales una nueva escuela



La Paz, 17 oct (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, inauguró una escuela en el departamento Tarija (sur) en beneficio de 360 estudiantes y en honor a Lino Morales, héroe de la Guerra del Pacífico (1879-1883).

En un breve acto, el mandatario insistió en la necesidad de recordar la historia patria y acontecimientos como la Batalla de Canchas Blancas (1879), único triunfo del Ejército boliviano en la confrontación y en la cual participó Lino Morales.

Sin esa victoria sobre los chilenos, seguramente el Salar de Uyuni, Potosí y Sucre, hubiera quedado en manos de ellos, refirió el jefe de Estado.

Sobre la obra entregada Morales sostuvo que es de dos plantas e incluye talleres de mecánica, carpintería, laboratorios de física y química, sala de computación, ambientes de enfermería, y otros.

La misma fue financiada con el programa Bolivia Cambia, Evo Cumple.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó el compromiso de su Gobierno de

seguir luchando para disminuir la pobreza en el país, índice que bajó 23,5 por ciento en los últimos 12 años.

“En el #DíaInternacionalParaLaErradicaciónDeLaPobreza reafirmamos nuestro compromiso con el pueblo, de continuar trabajando para seguir disminuyendo la pobreza en el país. Nunca antes habíamos tenido estos resultados que confirman la efectividad de nuestro modelo económico”, resaltó el mandatario en la red social Twitter.

Según datos oficiales, en los 12 años del Gobierno de Morales la tasa de pobreza disminuyó de 59,9 por ciento en el 2006 a 36,4 al cierre de 2017, por lo que más de dos millones de personas salieron de ese pecaminoso estado.

En ese periodo el Producto Interno Bruto de Bolivia creció 4,9 puntos porcentuales como promedio, de acuerdo con estadísticas del Ministerio de Economía.

Al celebrarse la víspera el Día Mundial de la Alimentación, Carlos Aparicio, embajador de Bolivia en Italia, sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), puntualizó que la meta del Gobierno es erradicar la extrema pobreza.

“Se ha logrado de manera histórica reducir la cifra de la extrema pobreza de 38,2 a 17,1 por ciento, que significa que 1,5 millones de personas salieron de la extrema pobreza entre 2005 y 2017”, explicó Aparicio.

Asimismo, se refirió a programas implementados en los últimos 12 años en la nación sudamericana, entre ellos Mi Agua y Mi Riego.

El representante de la FAO, Ronald Quispe, aseveró este martes que Bolivia es uno de los países que más avanzó en la región respecto a la seguridad alimentaria, gracias a las políticas gubernamentales emprendidas en la última década.

Celebrado desde 1987 como el Día Mundial para la Erradicación de la Pobreza Extrema y reconocido por las Naciones Unidas en 1992, el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza promueve el diálogo y la comprensión entre las personas que viven en situación de pobreza y sus comunidades, así como con la sociedad en general.

El tema de este año es “Unirse con los más excluidos para construir un mundo donde los derechos humanos y la dignidad sean universalmente respetados”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174218-inaugura-evo-morales-una-nueva-escuela>



Radio Habana Cuba